

# 花巻の仕事

Made in HANAMAKI

## 大迫ガラス風鈴

暑い夏に涼を呼ぶガラス風鈴。1200℃の溶けたガラスに息を吹き込んで一つ一つ手作り。それぞれ形や音色に個性があります。



## ワインボトルプレート



ワインボトルを溶かしてリメイクしたボトルプレート。前菜やデザート盛り付けの最適です。

**工房名** 株式会社 早池峰観光

ガラス体験工房 森のくに

**所在地** 大迫町大迫12-45-1(☎0198-48-3009)

**工房概要** ガラス制作体験とガラス製品販売を行っている。吹きガラス、トンボ玉作り、風鈴絵付け(8月末まで)などが体験できる。体験は要予約

■**どんなトラブルがあるの？**  
○スマートフォンを充電していたところ、発熱し充電端子とスマートフォンが溶けた  
○スマートフォンの充電端子からケーブルを抜いた際に、端子が指に触れやけどを負った  
○充電中のスマートフォンを近くに置き就寝したところ、ひりひりした痛みを感じ目が覚めた。気付かないうちに本体が体に触れ、低温やけどを負った

■**注意することは？**  
○スマートフォンを充電する際は、毎回充電端子の取り扱いに注意しましょう。また、異常を感じた場合は直ちに充電を中止しましょう  
○やけど防止のため、スマートフォンを使用または充電する際は、長時間肌に密着させないようにしましょう  
○取り扱いが不明な点は、携帯電話会社へ問い合わせましょう  
■**困ったときは？**  
○市民生活総合相談センター(☎24-2111内線259)へ

スマートフォン充電端子の焼損や本体の発熱に注意！

## 市民生活コーナー

## 恩師の教え胸に 次世代の芸術家を育成

◆**美術との出会いは**  
小学生のころから絵を描くのが好きで、何度も花巻温泉の「金淵の滝」に行き、写生をしていました。本格的に興味を持ち始めたのは、教師であり画家の村上善男先生と中学時代に出会ったからです。その後、村上先生の勧めもあり、多摩芸術大学(東京都)を経て、美術教師になりました。  
◆**展示館開設の理由は**  
多くの作品を見て勉強し

◆**今後の目標は**  
恩師が自分を導いてくれたように、今度は自分が芸術家を目指す若い世代を導いてあげたいと思っています。当館の活動が地域における進路指導の役割も担えたいですね。  
◆**同館での活動内容は**  
自分や仲間の作品の展示会を開催しているほか、当館を訪れる中学生・高校生にデッサンの指導などを行っています。

## パーソナル 95



自身作品「眼球譚」の前で  
小田原 光晴 さん  
(大畑 75歳)

湯本美術展示館館長の小田原光晴さん。私財を投じて自宅隣に開設した同館で絵画の制作や展示、後進の指導などを続けています。

## いきいき仲間たち



「花巻市アコーディオン同好会」は、旧花巻市が行っていたアコーディオン教室を終了したメンバーが集まって、昭和56年ごろから活動を始めた。現在の会員は10人で、活動開始当時からメンバーもいます。



まなび学園で活動している皆さん。レパートリーは広く、童謡や讃美歌、歌謡曲、演歌などいろいろな曲を演奏します

音楽でみんなを笑顔に

## 花巻市アコーディオン同好会

【問い合わせ】

代表 高野橋キンさん(☎28-3887)

月2回、まなび学園で練習を重ね、市のイベントなどで演奏しています。また、サービスセンターなどを訪問し、利用者の皆さんと一緒に歌を歌ったり、曲に合わせて体を動かしたりします。  
「アコーディオンの魅力は、持ち運びが簡単で、屋外でも演奏できること。主旋律と

ベース音や和音を同時に奏でられるので一人でも楽しく演奏できますし、数人で奏でるハーモニーも素敵です。たくさんの人を笑顔にしたいという思いで演奏しています」と話す代表の高野橋キンさん。メンバーの皆さんは音楽が大好き。音楽と一緒に楽しむ仲間を募集しています。

## 世界と花巻

The world and HANAMAKI

vol.17

## 韓国の餅、「ソンプヨン」

韓国には、大きな祭りが年に2度あります。一つは旧暦1月1日の旧正月(ソルナル)。もう一つは旧暦8月15日の秋夕(チュウソク)です。

日本では正月にお雑煮を食べる風習がありますが、韓国でも祭りに欠かせない伝統料理があります。旧正月の「トックク(韓国式雑煮)」、秋夕の「ソンプヨン」と呼ばれる料理です。

ソンプヨンは、うるち米の粉を練って、その中に小豆、大豆、クリ、ナツメ、ゴマなどを入れ、半月やシジミ貝の形を作り、松の葉を敷いて蒸した餅料理です。昔は、その年の収穫に感謝し、先祖を供養するお膳に供える食べ物として、その年にとれたコメと穀物



韓国の伝統料理「ソンプヨン」



花巻市国際都市推進員  
ハンジョン 林 銀貞

で作られていました。

ソンプヨンを上手に作るとかわいい女の子を産めるという言い伝えがあります。私の家庭でも、秋夕の前日の夜には、家族みんなが集まり、真心を込めてソンプヨンを作っていました。

韓国人にとって餅は穀物で作った料理の中で一番おいしく、高貴で奇麗な食べ物です。そのため、事故に遭ったり病気になつたりしないよう、お供えや祭事に使った餅は、隣近所に分けて食べる風習があります。また引越しの時にも隣近所に配りますが、これにはお互いに仲良くしましょうという意味が込められています。

私は、花巻に来てから毎年、友人から手作りのおはぎをいただいておりますが、韓国の餅とはまた違う豊かな味に魅了されています。機会があれば私も花巻の皆さんにソンプヨンの味の魅力を感じてほしいと思っています。